



Comandante en Jefe del Ejército

Santiago, julio de 2024

General de Brigada
PEDRO OSSANDÓN BULJEVIC
Obispo Castrense de Chile
Presente

Junto con saludarle atentamente me dirijo a US., con la finalidad de transmitir y compartir como CJE, la importancia que representa para la Institución el trabajo de la Fundación de Señoras del Ejército, organización sin fines de lucro, cuya dedicación se centra esencialmente en la familia militar, apoyándola, moral, material y espiritualmente, con el propósito de brindarle una mejor calidad de vida.

Este voluntariado, inspirado en valores solidarios, permite acudir en apoyo de los grupos familiares de los integrantes del Ejército que lo requieren, especialmente ante aquellas necesidades que no pueden ser satisfechas integralmente por la estructura de nuestros Servicios de Personal. Así, su acción está orientada en auxiliar de diferentes formas a las familias, a través de apoyos efectivos, individuales o colectivos, que contribuyan a mitigar los efectos de diversas necesidades.

En lo particular, durante estos últimos años el esfuerzo principal ha estado orientado en una acción prioritariamente social, con logros relevantes en regiones, destacándose entre ellos diversas ayudas materiales y económicas, destinadas a solventar tratamientos y fármacos de alto costo, copagos totales o parciales de deudas hospitalarias onerosas, apoyo con medicamentos o alimentos especiales, canastas familiares, gift cards, becas para estudios superiores, entre otros. En lo colectivo cabe destacar; la remodelación y ampliación de la Casa de Acogida en la Región Metropolitana, destinada a recibir pacientes también de regiones y su familia, operativos médicos y oftalmológicos, donación de sangre para el Banco de Sangre institucional, todo esto complementado con el financiamiento de 28 proyectos ya ejecutados o por ejecutar a lo largo del país, destinados a fines comunitarios, asociados al bienestar social, físico y mental de los grupos familiares de nuestro personal.

Estos logros, constituyen el valioso fruto del trabajo de un grupo de comprometidas voluntarias que, desde su organización central, como de todos los rincones del territorio nacional, colaboraran anónimamente, tendiendo su mano a quienes lo necesitan, manteniendo sus acciones normalmente al resguardo de la privacidad. Su esfuerzo y constancia, sin embargo, no resultan suficientes, de no contar con un respaldo económico que les permita financiar su labor, el cual es obtenido por donaciones de privados, campañas y eventos de diversa índole, y principalmente por el aporte voluntario de nuestro personal, contribución fraterna que resulta indispensable para el cumplimiento de los objetivos de esta organización.

Al despedirme, agradeceré difundir y dar a conocer al personal militar de su dependencia, las acciones que realiza la citada Fundación en beneficio de la "Familia Militar" en todo Chile, ***junto con comprometer su acción efectiva y la de sus subordinados, por conseguir un incremento sustantivo de aportantes en este desafío solidario.*** Finalmente, reitero mi permanente reconocimiento al trabajo diario y profesional de todos los integrantes del Obispado Castrense.

JAVIER ITURRIAGA DEL CAMPO
General de Ejército
Comandante en Jefe